

# PERS

## Kepsek SDN 35 Leange Mustari: Perpindahan Sekolah sebagai Momentum Ucapan Terima Kasih

HermanDjide - [PANGKEP.PERS.CO.ID](http://PANGKEP.PERS.CO.ID)

Jun 11, 2024 - 19:47



PANGKEP- Kepala SDN 35 Leange Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Mustari S.Pd saat di hubungi lewat telp seluler mengatakan bahwa pelaksanaan Perpisahan yang digelar ini adalah momen penting mengucapkan terima kasih kepada guru yang selama telah mendidik anak anak kita.

Dalam acara tersebut para orang tua siswa juga hadir bersama siswa, sehingga kegiatan tersebut memberikan manfaat dalam menjalin hubungan silaturahmi dengan para orang tua siswa

Dia menjelaskan bahwa setiap siswa akan menjadikan perpisahan sekolah sebagai momentum mengucapkan terima kasih kepada guru yang telah mengajar dan mendidik mereka.

"Siswa juga perlu menyampaikan permintaan maaf kepada guru, atas segala kenakalan dan ketidak-patuhan selama menjadi siswa disekolah tersebut" ujarnya .

Selanjutnya, siswa pun meminta restu agar ilmu yang sudah diperoleh menjadi bermanfaat dan menjadi bekal untuk kehidupan di masa depan.

Mustari berkata bahwa guru, siswa akan berpisah dengan seluruh teman dalam satu angkatan. Keberadaan teman sangat penting selama bersekolah karena teman adalah orang yang paling dekat.

"Banyak hal menyenangkan telah dilakukan bersama teman seperti berbagi cerita, bermain, termasuk belajar bersama" ujarnya

Untuk itu acara ini akan menjadi kegiatan terakhir bersama teman-teman sebelum berpisah untuk melanjutkan ke sekolah yang berbeda.

Dikatakan Kepsek yang dikenal kreatif menjalankan tugasnya ini mengatakan bahwa sekolah seperti rumah kedua bagi siswa. Para guru otomatis juga menjadi orang tua kedua untuk mereka.

Dengan rutinitas yang setiap hari pergi ke sekolah, bertemu guru dan teman-teman serta staf sekolah, setiap siswa pasti merasa sekolah adalah rumah, tempat belajar banyak hal.

"Kepercayaan para orang tua juga memiliki pengaruh yang besar terhadap sekolah ini sehingga diharapkan kedepan acara seperti ini tetap dilakukan setiap tahunnya " ujarnya. ( Herman Djide)